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今月の行事 
06 日（土） 1 運動会（4・5 歳児） 

09 日（火）  避難訓練 
12 日（金）      熊取南中保育体験（午前中） 
 18：30～20：30 ぞう懇談会 
13 日（土） 09：00～11：00   ひよこ懇談会+試食会 
17 日（水） 19：30～   歯科検診 
19 日（金） 10：00～   お誕生日会 
25 日（木） 10：00～   クリスマス会＆祖父母交流会 
30 日（火） 18：30～20：30   休園日 
31 日（水） 09：00～11：00   休園日（1/4 迄） 

※22 日（月）は 18:30～全体職員会議です。早めのお迎え・家庭保育など 
ご協力の程、よろしくお願いします。 

 来年度保育所入所受付始まります
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 つばさっ子

12月 08日（月）午前 8：30～午後 6：15 

12月 09日（火）午前 8：30～午後 6：15 

12月 10日（水）午前 8：30～午後 6：15 

12月 11日（木）午前 8：30～午後 6：15 

12月 12日（金）午前 8：30～午後 6：15 

12月 13日（土）午前 8：30～午後 5：00※ 

※受付が 12/13（土）になる方は 

あらかじめ事務室までお知らせください。 

受付場所 つばさ共同保育園 事務室 ◎簡単な聞き取りがあり書類の提出だけでは 

受付できませんので時間には余裕を 

持ってお越しください。 

◎『入所理由証明及び申告書』（就労証明）が 

受付日に間に合わない時は、 

『保育所入所継続申立書』だけでも 

受付が可能です。 

◎受付期間内より申し込みが遅くなった 

場合は、入所優先順位が下がりますので、 

ご注意ください。 

◎時間帯によってお待たせすることがあります。 

平成 27年度から、子ども・子育て支援新制度が施行されることに伴い、保育所等を利用
するための手続きが変更になります。案内をよく読んでご記入ください。 

 消防署へ見学に行きました 11/18
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【夢を語り、それから目の前のことを考えよう】 

仲嶺 真弓  

 新たな体制での園生活が始まった 11月。事務室から見える風景は、静かにゆっくりと時が流れているように感

じました。職員数も半分になり寂しさも入り混じり、担任間のコンビネーション、保育の組み立て（埼葛の流れ

や保育室の使い方など）に少し戸惑ったクラスもありましたが、大きな混乱もなく過ごせた再スタートでした。 

 11月 16日（土）に開催した第 2回つばさマジックショーも無事終えることができました。当日は小学生 26名、

大人 66名もの方がチケット購入して下さりマジックショーを盛り上げていただきました。ありがとうございまし

た。今年は、つばさ共同保育園の卒園児が友達と連れ立ってチケット購入しに来てくれたり、園児の祖父母の方

が一緒に見に来て下さったりと、昨年とは又、一味違ったマジックショーとなりました。職員のマジックの練習

は 10月から 2週間に 1回、平日の午睡時間内で行いました。今年もメインマジシャンとして参加していただいた

ジャン・ピエール＝さとるさんに教わりました。（ジャン・ピエール＝さとるさんを紹介してくれたのは、つばさ

っ子でお馴染みの育む会代表の木村さんです。）後は各自の時間をつかって自主練。職員も行事続きで心身共に疲

れているだろうから前日の土曜日が休みの職員は、完全ＯＦＦにするよう伝えたのですが、チケットを購入して

頂いているからには！！…と前日も保育園に来て最終自主練をするほど熱が入っていたようです。そして迎えた

当日。大笑いの内に幕を閉じることができたことを嬉しく思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

上演前の注意をする 

あの人も登場！ 

ジャン・ピエール・ 

さとる先生！→ 

みやびーノ↑ 

アボガドーヌよちよち 

→  
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タニーヤと↑ 

マシュマロのりこ↑ 
集合写真↓ 



27日は全体職員会議をしました。職員のスキルアップのために早めの降園協力ありがとうございました。今回

はつばさ・アトム 2 園に分かれて会議をしたので、久々の少人数。一つひとつの議題についてじっくり話ができ

ました。今回の議題は 3 つありました。1 つ目は文頭でも書いたつばさマジックショーについての話から、職員

全員が無理なく、疲れを溜めないような行事の取り組み方はないか、来年度に活かすことは何かという反省も交

えて話ししました。2 つ目は、11 月に入り、関西医療大学と大阪健康福祉短期大学学生の保育実習を受け入れた

のですが、再度、なぜ受け入れているのか、学生への対応はそれぞれどんなところに気をつけているのかなど意

見を出し合い、これからの時代を担っていくだろう学生に社会人である私達ができることは何かを共通認識しま

した。3 つ目は夢を語ろうと題して、アトム建て替え新聞に各自が書いた『こんな保育園にしたい』について、

自分が掲げた保育園にする為に日々何を心掛けてしているのかを全員が語りました。3 つの議題は別々のことの

ように見えますが、実は根底では繋がっていて、目の前のことに必死になり過ぎていないか、日々自分達がして

いることが何に繋がっているのかを考えること、広い視野をから今を見ることも時には必要であることを会議終

了後の職員の表情を見てそう思いました。 

【交通安全教室をしました。】 

今年度も道路交通課の方に来ていただきました。婦警さんもきてくれ、子どもたちは大喜びでした。今回は道

路課の方が雨が降っても大丈夫なようにと園舎のテラスを道路に見立てて考えて下さり、つばさ園舎の新たな使

い方を発見できました。 

 

 

バイクが突然出てくることを想

定して待機中の町道路課職員↑ 

車が突然出てくることを想

定して待機中の谷やん↑ 

右
み
て
左
み
て
も
う
一
度
右
を
見
て 

わ
た
り
ま
し
ょ
う
。
↓ 

順番待ちの子どもは 

ホールで待機中→ 

踏切も注意深く 

わたります↑ 

車
が
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